
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 3 juin 2014 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 3 juin 
à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Denis Bergeron, Grégoire Bergeron, Nancy 

Bergeron, Manon Beaudet, André Désilets. 
Est absent : Léo Gauthier  
                                        
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2014-06-065 Adoption de l’ordre du jour . 
 

  Il est proposé par Denis Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2014-06-066 Adoption du procès-verbal du 6 mai 2014  et le suivi . 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 6 mai 2014, séance ordinaire, soit 
adoptée. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 

2014-06-067 Adoption des comptes .  
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée, la liste 
des dépenses autorisées et payées totalisant 60 873.87$, dont 7 072.35$ 
en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
________________________________ 

   
2014-06-068 Adoption –soumission fauchage.  
 

La conseillère Manon Beaudet propose d’accepter la soumission de 
Stéphane Désilets, entrepreneur de bord des chemins, le petit fauchage 
fait avant le 24 juin au montant de 380,00$ plus taxes et pour l’ensemble 
de la municipalité au montant de 2 573.53 plus taxes. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-06-069 Adoption – soumissions plaque de ciment 20 x 32  
 

Le conseiller Grégoire Bergeron propose d’accepter la soumission 
de Coffrage McDon au montant de 5.00$ le pied carré, étant le plus bas 
soumissionnaire. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-06-070 Adoption – soumission pavage rue des Lo isirs.  

  
La conseillère Manon Beaudet, propose d’accepter la plus basse 

soumission au montant de 91.69$ la tonne métrique à Pavage Veilleux de 
Notre-Dame-du-Bon-Conseil.  Les travaux devront être faits après le 1er 
septembre 2014. 

 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 



2014-06-071 Adoption – soumission pavage rue Curé B aron.  
 

Le conseiller André Désilets, propose d’accepter la plus basse 
soumission au montant de 91.25$ la tonne métrique à Sintra Inc. (Centre-
du-Québec) de Notre-Dame-du-Bon-Conseil. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

2014-06-072  Bac ordure – récupération au 156, rue Calixte.  

  Le propriétaire du 156, rue Calixte demande qu’on lui enlève le 
coût des collectes, il nous avise que c’est seulement un entrepôt.  Le 
conseiller Denis Bergeron propose que si la résidence a un numéro civique 
et l’électricité nous ne pouvons enlever le coût de la collecte. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

2014-06-073  OMH-demande d’augmentation au budget 2 014. 
 

Le conseiller André Désilets propose d’accepter le budget 
supplémentaire pour effectuer les travaux soumis au HLM de Saint-
Samuel.  Un budget révisé devra être émis pas la SHQ pour acceptation 
finale. 
 

 ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-06-074 Nomination d’un représentant au sein du  comité de schéma de 

couverture de risque.  
 

Sur proposition de la conseillère Nancy Bergeron et résolue à l’unanimité 
des conseillers; 
 
QUE le maire, Denis Lampron et le conseiller Grégoire Bergeron soient 
nommés pour représenter la municipalité de Saint-Samuel sur le comité du 
schéma de couverture de risques. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

2014-06-075 Demande de commandite-CJR Saint-Valère.  
 

  Le conseiller Denis Bergeron propose de participer financièrement à 
l’association Cercle des Jeunes Ruraux de Saint-Valère pour une commandite 
de 75$. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

2014-06-076  Employé – Gérard Doucet.  
 
   Le conseiller Denis Bergeron propose d’engager M Gérard 

Doucet pendant le congé de maladie de Gabriel Bergeron.  Les termes et 
conditions sont décrits dans une entente signée entre les deux parties. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-06-077  Démolition du 655, rue Marthae  ; 
 
   Il est proposé par André Désilets et résolu à l’unanimité des 

conseillers de mandater l’inspectrice Diane Beauchesne a procédé dans le 
dossier du 655, rue Marthae. 

 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

2014-06-078  Demande d’aide financière-Initiative d ’investissement local (IIL).  
   
   Le conseiller Grégoire Bergeron propose et appuyé par Manon 

Beaudet et résolu à l’unanimité des conseillers de déposer une demande 
d’aide financière au programme Initiative d’investissement local(IIL). 
Madame Suzie Constant, directrice générale, est autorisée à signer les 
documents nécessaires à la demande d’aide financière.   

   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-06-079  Prix Jeunesse 2014  
 

  Le conseiller Denis Bergeron propose Nelson Massé, jeune 
d’exception, pour son implication bénévole auprès de la municipalité de Saint-
Samuel comme porte parole des matières résiduels. 
 

   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 



2014-06-080  Acquérir le terrain en arrière de l’ég lise.  
 
  La municipalité voudrait acquérir le terrain en arrière de l’église 
pour des fins communautaires. 
 
  Le conseiller Grégoire Bergeron propose de faire une demande à 
la Paroisse Bienheureux Jean-XX111 en fin d’acquérir le terrain situé en 
arrière de l’église.  Ledit terrain sera bien approprié pour un parc aux 
ainés. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
Affaires nouvelles.  

  
   Aucune affaire nouvelle 
 
 

 Période de questions.  
 

  Discussion sur divers sujets. 
  

 Levée de la séance ordinaire.  
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 00.  La séance est 
close. 

 
 

__________________   _______________________ 
Denis LAMPRON,       Suzie CONSTANT,  
Maire      Secrétaire de la séance  


